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From: registrar
Sent: July-26-17 10:46 AM
To:
Subject: FW: Letter of Comment - 

Follow Up Flag: Follow up
Flag Status: Completed

Original Message‐‐‐‐‐ 
From: webmaster@ontarioenergyboard.ca [mailto:webmaster@ontarioenergyboard.ca]  
Sent: June‐05‐17 2:12 PM 
To: registrar 
Subject: Letter of Comment   
 
The Ontario Energy Board 
 
‐‐ Comment date ‐‐ 
2017‐06‐05 
 
‐‐ Case Number ‐‐ 
EB‐2017‐0049 
 
‐‐ Name ‐‐ 
Rock Letang 
 
‐‐ Phone ‐‐ 

 
 
‐‐ Company ‐‐ 
ontario hydro (hydro one) 
 
‐‐ Address ‐‐ 

 
 
‐‐ Comments ‐‐ 
Je suis contre les augmentations demandées  dans EB‐2017‐49 car au cours des 
10  dernieres années Hydro One a obtenue des augmentations qui totalisent plus de 200% qui est de loins plus que les 
augmentations du cout de la vie que les gens ont eut sur leurs salaires. Hydro One devrait regarder aussi la capacité des 
consommateurs a payer leurs factures. L'augmentation de 200% obtenue par Hydro One au cour des 10 dernieres 
années devrait etre suffisante pour couvrir les frais dans le future. On est  a la merci de la mauvaise gestion faite par 
Hydro One. Doit on retourner au chauffage au bois en 2017 pour etre capable de survivre au augmentations? 
 
‐‐ Attachment ‐‐ 
 
 
 




